
    
議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会    会議録会議録会議録会議録（（（（要旨要旨要旨要旨））））    

 

○○○○    開催年月日開催年月日開催年月日開催年月日 平成 29 年 12 月７日（木） 

午後１時 20 分 開会 

午後１時 33 分 閉会 

    

○○○○    場場場場            所所所所 第３常任委員会室 

 

○○○○    出 席 委出 席 委出 席 委出 席 委 員員員員（10 名） 

委 員 長 宮 城  司  副委員長 米 須 清 正 

委  員 呉 屋  等  委  員 佐 喜 真  進 

委  員 桃 原  功  委  員 平 良 眞 一 

委  員 上 地 安 之  委  員 島  勝 政 

委  員 伊 波 一 男  委  員 我 如 古  盛 英 

 

議  長 大 城 政 利 

 

○○○○    欠 席 委欠 席 委欠 席 委欠 席 委 員員員員（０名） 

    

○○○○    委員外議員委員外議員委員外議員委員外議員（０名） 

    

○○○○    説 明説 明説 明説 明 員員員員（０名） 

 

○○○○    議会事務局職員出席議会事務局職員出席議会事務局職員出席議会事務局職員出席者者者者（３名） 

局  長 東 川 上  芳 光  課  長 多 和 田 眞 満 

議事係長 中 村  誠 

 

○○○○    協 議 案協 議 案協 議 案協 議 案 件件件件    

    １．在沖米海兵隊員による飲酒運転死亡事故に関する意見書及び抗議決議 

の取り扱いについて 

 ２．その他  



議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会議会運営委員会（（（（要旨要旨要旨要旨））））    

 

平成 29 年 12 月７日（木） 

 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午後１時 20 分） 

 

【【【【協議事項協議事項協議事項協議事項】】】】    

在沖米海兵隊員在沖米海兵隊員在沖米海兵隊員在沖米海兵隊員によるによるによるによる飲酒運転死亡事故飲酒運転死亡事故飲酒運転死亡事故飲酒運転死亡事故にににに関関関関するするするする意見書意見書意見書意見書及及及及びびびび抗議決議抗議決議抗議決議抗議決議のののの取取取取りりりり扱扱扱扱いにいにいにいに

ついてついてついてついて    

 

○○○○宮宮宮宮城司城司城司城司    委員長委員長委員長委員長 本件について桃原委員より招集の趣旨説明をいただきたい。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 去る 11月 19 日、県民が米軍トラックとの交通事故で死亡するという

痛ましい事故が起こった。事故現場は那覇市であり、米兵の所属もキャンプキンザ

ーということはあるが、事故後の米軍の対応として、緊急的に基地内外での飲酒禁

止はしたが、３日後に禁酒令が解除され基地内での飲酒は可能とするなど、反省の

色が感じられない。本市議会としてもしっかりと抗議すべきと考える。 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 本件に係る抗議決議の取り扱いについて協議いただきたい。 

○○○○我如古盛英我如古盛英我如古盛英我如古盛英    委員委員委員委員 たび重なる米軍の事件、事故についてはその都度しっかりと抗議

をしなければ米軍のたがが緩んでしまう。市民も同じような事故に巻き込まれる恐

れもあり、日米地位協定のあり方も含め、抗議すべきと考える。 

○○○○佐喜真進佐喜真進佐喜真進佐喜真進    委員委員委員委員 桃原委員の思いは理解するが、会派で調整がまだなことから、会派

調整をさせていただきたい。 

○○○○伊波一男伊波一男伊波一男伊波一男    委員委員委員委員 会派へ持ち帰り、趣旨の説明や協議を行ってまいりたい。 

○○○○島勝政島勝政島勝政島勝政    委員委員委員委員 会派持ち帰りをお願いしたい。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 本日 12 時に落下物の事故があった。このような緊急性もあることか

ら、来週ではなく、委員会活動日のお昼時間等を活用するなど、少し早めに協議し

ていただきたい。 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 次の委員会は明日８日の午後１時 15 分から開催してまいりたい。

次に「その他」に移ってまいりたい。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 本日のお昼前に米軍ヘリから宜野湾市野嵩の緑ヶ丘保育園の屋上に

円筒状の部品が落下したという報道があり現場を確認してきた。園長先生の話の「米

軍ヘリしか飛んでいなかった」ということからしても米軍ヘリの部品として特定が

できるものと思う。こういった案件は１秒でも早く協議をして何らかの答えを出し



抗議すべきものと考える。議運か基地特かは分からないが、早めに協議をしたい。 

○○○○島勝政島勝政島勝政島勝政    委員委員委員委員 普天間基地所属であれば所管は基地特になるのではないか。 

○○○○伊波一男伊波一男伊波一男伊波一男    委員委員委員委員 本件の取り扱いについて事務局の見解はどうか。 

○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 米軍のものであれば基地特の所管になるが、今のところ詳細が明らか

になっておらず所管の判断ができない。詳細が判明次第、担当委員会が決まるもの

と考えている。 

○○○○桃原功桃原功桃原功桃原功    委員委員委員委員 先ほどの説明では米軍のどの機種か分からないと言ったのであり、普

天間基地所属の軍用機であることは確定できるものと思う。報道を待っての判断と

なると遅くなることから、できるだけ今日、議会終了後の基地特開催を提案したい。 

○○○○大城政利大城政利大城政利大城政利    議長議長議長議長 先ほど基地特委員長と現場を確認してきた。その中で早急に基地特

を開催しなければならないという話になっている。 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 本件については、そのように進めてまいりたい。「その他」につい

て事務局より説明をいただきたい。 

○○○○議会事務局議会事務局議会事務局議会事務局 各議員の一般質問のＤＶＤ-Ｒへの録画について、去る９月定例会より

議場システムを更新して画質がアナログからデジタルへ変更されたことに伴い、通

常のＤＶＤ-Ｒへの録画ができなっており、今後はブルーレイディスクでの対応をお

願いしたい。 

 

【【【【協議結果協議結果協議結果協議結果】】】】    

 在沖米海兵隊員在沖米海兵隊員在沖米海兵隊員在沖米海兵隊員によるによるによるによる飲酒運転死亡事故飲酒運転死亡事故飲酒運転死亡事故飲酒運転死亡事故にににに関関関関するするするする意見書及意見書及意見書及意見書及びびびび抗議決議抗議決議抗議決議抗議決議のののの取取取取りりりり扱扱扱扱いいいい

についてはについてはについてはについては、、、、次回次回次回次回のののの委員会委員会委員会委員会でででで引引引引きききき続続続続きききき協議協議協議協議していくことにしていくことにしていくことにしていくことに決定決定決定決定するするするする。。。。    

 

○○○○宮城司宮城司宮城司宮城司    委員長委員長委員長委員長 以上をもちまして、本日の議会運営委員会を閉会いたします。 

閉会時刻（午後１時 33 分）  


